

Bordeaux, le 8 juin 2021

Le CHU de Bordeaux lance sa plateforme de don en ligne

D'un simple clic, le site <https://don.chu-bordeaux.fr/> permet désormais à tous (particuliers, entreprises, associations...) d'effectuer un don en ligne, au profit du CHU de Bordeaux, de manière totalement sécurisée.

Donner au CHU de Bordeaux, c'est aider une communauté de 14 000 médecins, infirmiers, aides-soignants, cadres de santé ou encore étudiants, engagés au quotidien pour la santé de l'ensemble du territoire. Chaque année, plus d'1 million de patients sont accueillis, suivis, et parfois hospitalisés au CHU de Bordeaux, dont 130 000 passages aux urgences. 5 800 naissances par an ont également lieu dans la maternité. Le CHU fait figure de CHU d'excellence et plusieurs de ses filières de soins sont mondialement reconnues.

Le CHU de Bordeaux vient d'engager un important projet de modernisation baptisé « Nouveau CHU ». Ce projet se déroulera sur les dix années à venir et garantira un accès aux meilleurs soins à la population du territoire. Le projet comprend des opérations majeures dont la reconstruction de la maternité, ainsi qu'un nouvel Hôpital des Enfants qui sera inauguré cette année.

« Soutenir le CHU, c'est donc aussi s'associer à une institution dont l'engagement quotidien pour l'intérêt général et la santé du territoire est reconnu de tous. Grâce à la générosité des mécènes, le CHU de Bordeaux peut soutenir des actions importantes pour la santé de tous et aux bénéficiaires des soignants. Quel que soit le montant des dons, les mécènes sont acteurs d'une chaîne de solidarité qui permet chaque jour d'agir et d'être toujours plus ambitieux pour notre hôpital » Yann Bubien, Directeur général du CHU de Bordeaux.

Donner au CHU de Bordeaux, c'est également intégrer une communauté de valeurs, qui s'est révélée particulièrement précieuse et soudée au cours des derniers mois. L'engagement de nos soignants a été salué dans toute la France durant l'épidémie covid-19, que ce soit pour soigner les malades du Covid hospitalisés, accueillir des patients transférés depuis tout l'hexagone, organiser les dépistages ou assurer la vaccination du plus grand nombre.

« L'épidémie covid-19 a fait de l'année 2020 un moment sans précédent pour le CHU de Bordeaux : si elle a représenté un défi colossal qu'ont su relever nos professionnels, elle a également suscité un élan exceptionnel de solidarité, qui nous a notamment permis de récolter près de deux millions d'euros dans le cadre de notre politique de mécénat » Frédérique Albertoni, Directrice du mécénat du CHU de Bordeaux

Plus de 4 000 donateurs et des sommes très variées entre 1€ et 200 000 €. Tout le monde était heureux d'aider à sa manière l'hôpital et ses professionnels. De beaux projets ont vu le jour, le numérique est entré dans les Ehpad, du matériel innovant pour rééduquer les patients Covid, des équipements nouvelle génération pour le personnel de bio nettoyage, ...

Avec l'aide des mécènes, le CHU de Bordeaux veut continuer à réaliser de grandes choses dans des domaines prioritaires : Qualité de vie des patients, bien-être des professionnels, transition écologique, soutien aux soins innovants, culture à l'hôpital...

merci

Contacts presse : CHU de Bordeaux - Direction de la communication et de la culture

communication@chu-bordeaux.fr / Tél. 0556796114 / Julie RAUDE - 0786657961 - Caroline PERET - 0627434675